

《单词百科:propelling是什么意思?propelling怎么发音?propelling的解释和用法》

英语单词propelling是什么意思?propelling怎么读?propelling怎么发音?简答网为您整理了propelling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



propelling怎么读

propelling的读音:[pr ə 'pel ɪ ŋ]

propelling的意思

1、v.推进(propel的现在分词);推动;驱动;驱使;

propelling的相关词组

1、propelling pencil 自动铅笔;

propelling的近义词

1、 **propellant** n.推进物;

2、 **propellent** n.推动者, 推进者;推进剂;

3、 **propulsive**

adj.对某物 (尤指机动交通工具) 起推动作用的, 推进的, 有推进力的;趋于推动;

propelling的双语例句

1、 He succeeded in propelling the ball across the line.

他成功地把球带过线。

2、 Germany's strong export has been the Eurozone 15 country economic growth propelling force.

德国的强劲出口一直是欧元区15国经济增长的推动力。

3、 Defects -- Cowhocks, or straight hocks. Lack of muscle and propelling power.

牛肢, 飞节太直, 缺乏肌肉和推动力。

4、 Hips and thighs, strong and muscled, giving abundance of propelling power.

臀部和大腿, 结实且肌肉发达, 能产生巨大的推动力。

5、 The legs of the Malamute must indicate unusual strength and tremendous propelling power.

阿拉斯加雪橇犬的腿必须超常的结实和有力。

6、 A propelling pencil with break-resistant 0.7-mm lead for secure writing and sketching.

打破带有 抗 0.7 毫米自动铅笔书写的安全和素描领先。

7、 As the backbone industry, automobile industry bears massive propelling force on our national economy.

汽车工业作为我国的支柱产业, 对我国国民经济的发展有着巨大的推进作用。

8、 Lack of muscle and propelling power.

缺乏肌肉和推动力.

9、Polyphase synchronous motors used in ship propelling have a broad application foreground.

多相同步电动机用作舰船的推进电机有着广泛的应用前景.

10、Alternate angles , takes, and entire scenes are cut in the interests of propelling the story forward.

有许多交替的角度, 拍摄以及完整的场景为了故事发展的需要而被剪掉了.

11、Grand production with high rate . It plays an important role in propelling China's local animation industry.

规模巨大,收视率较高,对推动中国国内原创动画的发展,起到了不可忽视的作用.

12、As propelling of education information, the foundation facility in our education information has shaped initial scale.

随着教育信息化进程的推进,我国教育信息化的基础设施已经初具规模.

13、One day I heard Anthony's long , giraffe-legs propelling him up the 12 stairs from the cellar.

那天,我听见安东尼的一双细长腿从地下室蹬上12级的楼梯.

以上是简答网为您整理的propelling怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pro

PELLING的用法、prop

ELLING的释义、propelling的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/propelling>